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R1.11.27 下田小学校学区説明会概要(質疑応答) 

 

日 時 令和元年 11月 27日(水) 午後７時から午後８時 10分 

場 所 下田市立下田中学校体育館 

出 席 者 保護者：19人 

市教委：佐々木教育長、土屋(仁)課長、和泉参事、平川課長補佐、土屋(大)指導主事、

土屋(真)主査、原主査、佐々木統合企画主任 

 

質疑応答                                    

＜保護者＞ 

 特に意見等なし。 

＜市教委＞ 

下田小学校区ですと 2022年から２km－４km自転車通学が可能になります。また現在は保護者の

送迎を認めていますが、新中学校になったら保護者の送迎は禁止する方針を考えています。併せて、

新中学校開校より前の工事期間になると工事車両の出入りが多くなるため、2020年度から保護者の

送迎を禁止する方向になるかもしれません。詳細については、今後、学校側とも調整させていただ

き検討させていただきます。 

＜保護者＞ 

保護者の送迎は多いのでしょうか。 

＜下中校長＞ 

非常に多い状態となっています。昔はそんなに送迎はありませんでした。雨の降っていない日で

約 100～110 台、雨の日は 130 台以上になると思われます。認定こども園もありますから、学校現

場では冷や冷やしています。統合されると、それにバスが５～６台入ってくるので非常に心配して

います。新しい学校では、市の方針通り保護者の送迎は禁止した方が良いと感じています。 

＜市教委＞ 

部活動の時間について、部活動の朝練があることを理由に保護者の送迎をしていると思います。

学区も広くなるため、部活動の朝練はなしにして、保護者の送迎がなくても対応できるような方針

を現時点では考えております。 

＜市教委＞ 

部活動のガイドラインについても、国から各自治体で策定するように指示されておりますが、下

田市におきましては今回の学校再編までに策定する予定です。そのガイドラインの中に部活動の活

動期間等についても盛り込むような形で調整させていただきたいと考えております。 


